

# Fahrstuhlturm mit Bruchsteinverkleidung

## Schlossfreunde Babenhausen informieren über aktuelle Baumaßnahmen und wählen neuen Vorstand

**BABENHAUSEN** ■ Vielleicht kann im Mai kommenden Jahres gemeinsam mit den Eigentümern wieder eine Besichtigung im Babenhäuser Schloss angeboten werden. Zumindest ist das der Plan des Vereins Schlossfreunde Babenhausen, der auf der kürzlich im Territorialmuseum stattgefundenen Mitgliederversammlung vorgestellt wurde.

Mit Spannung hatten die Anwesenden den Bericht des stellvertretenden Vorsitzenden Klaus Mohrhardt über den Baufortschritt im Schloss erwartet. So ist das Technikgebäude im Schwanengraben für die Versorgung des Schlosses mit Wärme und Energie im Rohbau fertig und erhält demnächst ein Ziegeldach. Rund um das Schloss sind außerdem die Zwinger-



**Der Vorstand und Beirat der Schlossfreunde: Günther Blickhan (von links), Manfred Lautenschläger, Kurt Schäfer, Klaus Mohrhardt, Heinz und Karin Lach. ■ Foto: p**

mauern freigelegt worden – und zwar dort, wo der Fahrstuhlturm auf der Seite am Schwanengraben entstehen soll und im Bereich der Zufahrt zu den Kellerräumen auf der Seite der Kleingärten. Die Mauern sollen zum Teil

in die Bauwerke einbezogen werden, zum Teil müssen sie durchbrochen werden. Einen Bauaufschub habe es durch den Fund von Waffen und Munition, vermutlich aus dem Zweiten Weltkrieg, gegeben.

Interessant sei, so Mohrhardt, dass der Fahrstuhlturm entgegen der ursprünglichen Planung nicht nur aus einer Glas-Stahl-Konstruktion bestehen, sondern im Außenanblick eine Bruchsteinmauerverkleidung erhalten

soll, die so an die ehemalige Silberkammer im Zwinger-turm erinnern soll.

Auf der Tagesordnung der Mitgliederversammlung standen neben den aktuellen Informationen auch die Neuwahlen des Vorstandes. Ohne Gegenstimmen wurde der alte Vorstand mit Manfred Lautenschläger als Vorsitzenden, Klaus Mohrhardt als stellvertretenden Vorsitzenden und Günther Blickhan als Geschäftsführer wiedergewählt. Auch im Beirat der Schlossfreunde gab es keine Veränderungen: Karin und Heinz Lach sowie Kurt Schäfer wurden ebenfalls ohne Gegenstimmen in ihrem Amt bestätigt. Abgeschlossen wurde dieser Tagesordnungspunkt durch die Wahl der Kassenprüfer Horst Frömmel und Achim Ewert. ■ nkö